

PRESIDENTE LAGOS SE REUNIÓ EN PRIVADO CON EL PAPA JUAN PABLO II

El encuentro entre el Primer Mandatario chileno y el Sumo Pontífice se prolongó por veinte minutos. Más tarde, sostuvo un encuentro con el Cardenal Angelo Sodano. El Primer Mandatario llegó acompañado al Vaticano por el presidente del Senado, de la Corte Suprema, la Canciller y el Embajador de Chile ante la Santa Sede. Cuando faltaban 10 minutos para las 11 de la mañana, el Presidente de la República, Ricardo Lagos, llegó hasta el Patio San Dámaso, de la ciudad del Vaticano, para iniciar la visita oficial a Su Santidad el Papa Juan Pablo II. En el lugar, la guardia suiza pontificia le rindió honores e interpretó el himno nacional chileno.

Escortado por el prefecto de la casa pontificia y el comandante de la guardia, el Primer Mandatario subió al segundo piso del palacio apostólico para sostener un encuentro privado con el Papa.

El Jefe de Estado llegó acompañado por una reducida comitiva, compuesta por los tres poderes del Estado, representados además por el presidente del Senado, Andrés Zaldívar, el presidente de la Corte Suprema, Mario Garrido, la ministra de Relaciones Exteriores, Soledad Alvear, el embajador de Chile ante la Santa Sede, Máximo Pacheco, el director de Asuntos de Europa, Carlos Ducci, y el director de Protocolo, Eduardo Araya.

Antes de llegar a la sala del Trono, donde los esperaba el Sumo Pontífice, los representantes del Estado chileno cruzaron los salones Clementina, San Ambrosio y la sala del Angulo. A las 11 en punto se abrieron las puertas de la Biblioteca Vaticana, donde el Santo Padre recibió al Presidente Lagos a solas por 20 minutos.

Posteriormente, los encargados del Protocolo vaticano ingresaron a los miembros de la delegación chilena a dicha sala, para ser presentados por el Primer Mandatario chileno al Papa Juan Pablo II.

Luego del encuentro, el Presidente Lagos informó a los medios de comunicación que uno de los temas tratados con el Santo Padre fue la evolución de Chile desde su visita en 1987. Junto con ello el Mandatario recalcó que "he querido traerle de regalo un libro sobre la historia de Chile que escribió un Abate jesuita en 1782. Lo escribió en Polonia. Es la historia de Chile y pensamos que podía ser de su interés, porque lo escribió alguien tan cercano a la Iglesia", dijo el Presidente Lagos al entregar a Su Santidad los dos libros escritos por el Abate Juan Ignacio Molina, "Ensayo de la Historia del Reino Chileno", como regalo. El Mandatario agregó que este texto "ahora tiene una reproducción con motivo de los 200 años de la historia de Chile, para distribuirlos en los colegios".

Anecdóticamente, una vez recibido el obsequio, el Papa preguntó "¿desde cuándo se escribe la historia de Chile?", a lo que el Jefe de Estado chileno explicó que "desde 1810 (Chile) decidió separarse de España, porque el Rey estaba preso por Napoleón. Ahí comenzó la Independencia. Pero este libro es anterior a esa época". "Es una prehistoria", acotó el Papa. "Muchas gracias por la reunión, le agradezco mucho sus palabras", señaló el Presidente Ricardo Lagos al Sumo Pontífice al término del encuentro.

Luego, el Presidente Lagos junto a su comitiva, se dirigió hasta la Secretaría del Estado

Vaticano, donde se reunió en privado con el Cardenal Angelo Sodano, secretario de Estado de Su Santidad. El encuentro se prolongó por casi una hora, antes de que se integraran a la reunión el resto de la delegación chilena.

Al término del encuentro, el Presidente Lagos visitó la Capilla Sixtina y fue despedido con honores por la guardia pontificia en el mismo patio San Dámaso, por donde ingresó casi dos horas antes.

De esta forma el Presidente Lagos realizó la quinta visita de un gobernante chileno al Santo Padre, en los 200 años de historia de Chile. Anteriormente, fueron los Presidentes Eduardo Frei Montalva, Patricio Aylwin y, en dos ocasiones, Eduardo Frei Ruiz Tagle.